

かけはし



佐久市立平根小学校 4 学年
令和5年9月15日(金) No.21

音楽会に向けて

今年度の音楽会は、150周年記念式典と併せて11月10日(金)に開催される予定です。当日までは、今週で2ヶ月を切り、音楽の授業や朝の会の時間などで、少しずつ練習を重ねております。

合唱については、朝の会などで子どもたちの声を聴く機会もありますが、「4年生らしい元気いっぱいな声」という第一印象を受けました。今年度の楽曲は、しっとりとした雰囲気のある二部合唱曲です。今年からは高学年に進級したということもあり、「元気な歌声」から「柔らかな歌声」へ進化させていきたい、という願いもあり、この楽曲にしました。音域が幅広く、難易度としては高い楽曲ではあるかと思いますが、今年の4年生であれば挑戦できると思います。音楽会当日では、素敵なハーモニーをお聴かせできるよう、子どもたちと練習に励んでいきたいと思っております。どうぞ、ご期待下さい。

♪合奏曲：「八木節」

…群馬県と栃木県の二県にわたる両毛地域で愛されている俗謡です。起源は、八木宿の近くの神子節という盆踊り歌にあるとも言われています。

♪合唱曲：「空高く」

…山崎朋子 作詞/作曲の楽曲です。山崎氏は、元中学校教員であり、多くの合唱曲を手がけています。この楽曲は、部分二部合唱として編曲されております。

「4年1組クリーン大作戦」を行いました

14日(木)の6校時に、「4年1組クリーン大作戦」と銘打って、教室周りの大掃除を行いました。掃除をする前とした後では、見違えるように変わったと口にする子どもたちでした。さらに、これからどうしていきたいかを尋ねると、「この状態を維持していきたい」という声が数多く聞かれました。そのためには、「めんどくさがらずに片付ける習慣をつける」という声が聞かれました。整然とした教室環境に嬉しさを感じた子どもたちが多かったようです。

やはり、片付けられた教室は、物の紛失等のトラブルも減り、落ち着いて授業に取り組めるかと思えます。今後も子どもたちとともに、教室環境の美化を継続して取り組んでいきたいと思えます。

